

## NOTA DE PRENSA

### **CENTROS POBLADOS AGRADECEN A CONGRESISTA MARIO MANTILLA POR ACTUALIZAR EXPEDIENTES PARA SU DISTRITALIZACIÓN**

Viajaron muchas horas desde sus localidades ubicadas en el interior del país, querían agradecer en persona la labor que realiza el Congresista Mario Mantilla en favor de sus pueblos. Se trata del alcalde de San Antonio en Moquegua Abraham Cárdenas y los representantes de los comités prodistritalización de Cusco, Ayacucho y Huancavelica.

Recientemente por un pedido realizado por el congresista de Fuerza Popular, se logró que en el Consejo Directivo, se actualicen 12 proyectos de ley de demarcación territorial que definirán próximamente, la ansiada distritalización de esos centros poblados.

“El motivo que nos une hoy con los amigos del VRAEM, es darle nuestro agradecimiento al congresista Mario Mantilla dándole todo nuestro respaldo por haberse dado esta actualización de los proyectos de ley para que prosiga el trámite de la distritalización” señaló el burgomaestre del centro poblado San Antonio.

De igual forma se pronunció también el Coordinador del proyecto de distritalización Kumpirushiato , Edgardo Adiazola, del Cusco. “Nos llena de felicidad, nos llena de alegría y una vez más, podemos decir que sí tenemos autoridades y padres de la patria que están trabajando por sus pueblos, porque así lo están demostrando” recalcó.

Como un acto de correspondencia, el Congresista Mario Mantilla propició un encuentro de los representantes del comité prodistritalización con el Presidente del Congreso Luis Galarreta.

Agradecemos su difusión.